

MEMORANDUM

DE: LEP. DULCE VIVIANA SÁNCHEZ PAZ
TITULAR DE LA OFICINA DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y LOGÍSTICA

PARA: MTR. ENRIQUE DE JESÚS UC IBARRA
SECRETARIO EJECUTIVO

FECHA: 4 DE MARZO DE 2024.

NÚMERO: OCSL/022/2024

ASUNTO: EL QUE SE INDICA

Como parte de las tareas que lleva a cabo el Instituto Nacional Electoral en materia de regulación de encuestas electorales, se encuentra la realización de un monitoreo de medios impresos que tiene la finalidad detectar la publicación de encuestas sobre preferencias electorales estatales y federales.

Como resultado de este trabajo realizado por el área de Comunicación Social y Logística, le informamos que, del 28 de febrero al 3 de marzo del presente año, no se publicó información respecto a lo estipulado en los artículos del 143 al 148 del Reglamento de Elecciones, en los medios impresos recibidos, incluidos en el Catálogo de Medios Impresos que serán objeto de Monitoreo en el Proceso Electoral 2023-2024 en el Estado de Yucatán, aprobado por Acuerdo del Consejo General C.G.-018/2023.

No obstante, el día de hoy 4 de marzo, se publicaron notas en los periódicos Al Chile y Diario de Yucatán, con información sobre encuestas, las cuales se anexan en el documento.

Sin otro particular, envío un saludo cordial y quedo a sus órdenes.

ATENTAMENTE



LEP. DULCE VIVIANA SÁNCHEZ PAZ
TITULAR DE LA OFICINA DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y LOGÍSTICA

Medio: Diario de Yucatán

Fecha: 4 de marzo de 2024

6 LUNES 4 DE MARZO DE 2024

Diario de Yucatán

ELECCIONES YUCATÁN 2024

Encuentra más



"A Palacio de Gobierno"

Prometen mando ciudadano si gana "Huacho" Díaz

En el tercer día de campaña, el equipo de la coalición "Sigamos haciendo historia en Yucatán" realizó una caminata y una reunión con habitantes de la comisaria de Dramancón, en el sur de la ciudad de Mérida, haciendo el compromiso con la gente de que nunca más quedarán en el olvido, indica un boletín.

En nombre de Joaquín "Huacho" Díaz Mena, candidato de Morena, PT y PUEM a la gubernatura de Yucatán, "la animada ola guinda todo puerta por puerta para llevar el mensaje que este año las y los yucatecos tienen la oportunidad de tener al gobernador más joven de las últimas décadas".

Joaquín Díaz Mena, hijo del candidato, emitió un mensaje en el que destacó que este 2024 el pueblo regresa a Palacio de Gobierno de la mano de su padre, "un candidato que sigue el camino de la esperanza trazado por el líder moral y fundador del movimiento".



Integrantes de la coalición "Sigamos haciendo historia en Yucatán", que congrega a los partidos Morena, PT y Verde Ecologista, realizaron una caminata y una reunión con habitantes de la comisaria de Dramancón, donde pidieron el voto a favor de su candidato a la gubernatura, Joaquín "Huacho" Díaz Mena.

Ir en unidad

"La campaña de la gente es fuerte, sólida y continúa para adelante. Vamos juntos hasta la victoria por un gobierno con bienestar para todos", expresó el hijo de Díaz Mena, en respuesta recibida al grupo unido de "Huacho gobernador" de los asistentes.

Omar Pérez, secretario general de Morena Yucatán, destacó que Dramancón, al

igual que el resto de Mérida y del estado, quiere un cambio y quiere ser parte de la Cuarta Transformación. El dirigente morenista resaltó que "Yucatán tendrá un gobernador sensible y juntos vamos a gobernar desde Palacio de Gobierno".

Asimismo, enfatizó que si "Huacho" gana las elecciones habrá un gobierno ciudadano que trabajará para todas las personas y no solo para unas cuantas.

También participó Oscar Richo Zapata, candidato a diputado por el distrito 3 federal, quien llamó a la ciudadanía a acudir a las urnas el próximo 2 de junio y brindarle un voto de confianza a todos los candidatos de Morena, PT y PUEM que la esperanza llegue a todo Yucatán.

"Para que se acabe la desigualdad tiene que llegar

Morena de la mano de "Huacho" Díaz Mena", subrayó Oscar Richo.

Lucho afirmó que "Huacho" ha cumplido todos sus compromisos con el pueblo desde cualquier tribuna.

Derechos irrevocables

Resaltan labor de la Defensoría Pública Electoral

"Los derechos de las y los mexicanos no pueden depender de las prioridades que establezcan los grupos de los actores políticos", afirma en esta ciudad Janine Otárola Malasiti, magistrada de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF).

"Por el contrario, los derechos político-electorales son irrevocables y deben ser efectivos, independientemente de la conformación de las fuerzas políticas en el país", recalcó.

Reyes Rodríguez Mondragón, también magistrado del citado Tribunal, resaltó la creciente necesidad de los grupos vulnerables por tener representación.



Janine Otárola Malasiti, magistrada de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal.

Jornada | En Mérida

Más de la "jornada por los Derechos Políticos Electorales" celebrada en esta ciudad.

Las instituciones
La magistrada electora federal Janine Otárola llamó a cuidar y garantizar la continuidad de nuestras instituciones en lo local y federal.

Se debate
"La democracia se debilita cuando se fragilita a sus instituciones. Sin

tribunales independientes y con capacidad para actuar cuando suceda así más débil y excluyente", advirtió.

Todos tienen cabida
En su intervención, Lisette Cetz, presidenta del Tribunal Electoral de Yucatán, manifestó que en la democracia todas las personas tienen cabida y "son autoridades electoras obligadas a proteger, salvaguardar y garantizar sus derechos político-electorales".

La magistrada Janine Otárola dijo que este encuentro permitirá familiarizar mejor en la construcción de la resolución de controversias que se plantearán en este proceso electoral.

"Quiero recordar que cuando la lucha por los derechos no libera a todas las personas se convierte entonces sólo en la defensa de privilegios", indicó. Igualmente, consideró que

Crece la brecha entre candidatos

Cambios en los índices rumbo a las elecciones

La casa encuestadora Masive Caller publicó ayer sus más recientes resultados sobre las preferencias al voto para llegar al gobierno de Yucatán, que se basan en la encuesta realizada un día antes, el día 2, en la cual Renán Barrera Concha afianzó su ventaja sobre Joaquín "Huacho" Díaz Mena.

Esta vez los candidatos púderos ampliaron la brecha de diferencia, en un 2% respecto a la encuesta anterior realizada el día del arranque oficial de las campañas, el pasado 1 de marzo; también cambió el número de personas indecisas.

Así, Renán Barrera Concha obtuvo 45% de las preferencias, Díaz Mena 30.6%, Vida Gómez Herrera de 16.4%, López Manrique "Tina Tulyub" de 17 a 23.5%, mientras que "Aun no decido" de 30% a 17.7%.

Comparando la encuesta del 1 de marzo, Barrera Concha pasó de 43.8% a 45%, Díaz Mena de 32.2 a 30.6%, Vida Gómez de 22.4 a 16.4%, López Manrique de 17 a 23.5%, mientras que "Aun no decido" de 30% a 17.7%.

De esta, se puede deducir que Renán Barrera Concha y Vida Gómez Herrera se están beneficiando de un paulatino cambio de los índices. También se observa un li-

gero incremento de "Tina Tulyub" respecto a la encuesta anterior. Ella apareció por primera vez en la encuesta de las autoridades electorales aporbaron su candidatura.

Desde el pasado 12 de diciembre, según el seguimiento de Masive Caller, Barrera Concha ha mantenido y afianzado su ventaja en las preferencias al voto de cara a las próximas elecciones del 2 de junio, rumbo a la gubernatura de Yucatán.

"Huacho" Díaz ha tenido altas y bajas semana con semana. Actualmente la diferencia entre ambos candidatos es de 14.4 puntos.

La investigación de Masive Caller se realizó el 1 de marzo mediante 1,000 encuestas aplicadas, con un error de +/- 3.4%.

Se levantaron mediante la técnica de "robocall" en grabaciones enviadas a los hogares que son remitidas, de per el propio entrevistado. Las llamadas se realizaron forma aleatoria, a fin de que sean representativas y la encuesta de no respuesta es de 0% y tasa de rechazo del 98% - MEGAFONA

Encuentra un desglose de los últimos resultados de la encuesta de Masive Caller.

<https://bit.ly/49W0iXk>



yucatan.com.mx

Medio: Al Chile

Fecha: 4 de marzo de 2024

¡GRILLA! www.alchile.com.mx

¡Al Chile!
LA PURA VERDAD INFORMATIVA

Lunes 4 de Marzo de 2024 **2**

Apuesta por el turismo

Maaa, el "Reni" Barrera Concha cayó a Izamal para acercarse con la bandita. El lja propuso más turismo y más chamba para erradicar pobreza y mejorar el ingreso familiar.

Además, echó un grito a todos los boxitos a defender el modelo estatal de seguridad que garantiza la paz y tranquilidad, el cual hace a Yucatán un destino turístico distinto y distinguible del resto de los estados del país.

El candidato boqueó que "Izamal es un claro ejemplo de cómo el turismo puede contribuir a generar mejores ingresos para las familias yucatecas, pero también para los comerciantes y los productores locales".

Pero eso no fue todo, pues también chismeoó que, para que siga llegando el turismo y se incremente la derrama económica de esta importante actividad estatal, hay que chambear juntos y mantenernos cada vez más unidos.

"Tenemos que mejorar la calidad de vida de todos los yucatecos en todos los municipios, erradicando la pobreza y generando nuevas oportunidades para mejorar sus ingresos para que no les falte lo necesario para salir adelante".

Barrera Concha también hizo un llamado para que no le den chance de llegar a la inseguridad y la violencia, que lastima a la gran mayoría de los estados del país, pues eso afectaría directamente la actividad turística de la que dependen miles de personas y familias en todo Yucatán.

"Voy a ser el gobernador de los municipios porque para que le vaya bien a Yucatán, le tiene que ir bien a sus municipios. Aquí vamos a reforzar la infraestructura, vamos a dotar de mejores condiciones para que haya mejor educación y acceso a servicios de salud, mejorar la seguridad, porque con ese apoyo del estado hacia los ayuntamientos", destacó.

Durante su visita y diálogos con los izamalenses, Renán Barrera estuvo acompañado por los candidatos a la senaduría, Katia Bolio Pinedo y Rolando Zapata Bello, además de los candidatos a la diputación federal Julián Zaccarias Curi, Elias Lixa Abimerhi y Hiselle Díaz del Castillo, si mismo estuvo presente el presidente estatal del PAN, Asís Cano Cetina.

Que no los olvidarán

Mare, ijas, en su tercer día de campaña, el team de la coalición "Sigamos haciendo historia en Yucatán" dio un rol en la comisaría de Dzununcán, donde se organizó una camita y reunión con habitantes.

Al equipo le valió el solazo y llegó comprometido con la bandita: "nunca más quedarán en el olvido".

A nombre del costeñito Joaquín "Huacho" Díaz Mena, candidato de Morena, PT y PVEM a la gubernatura de Yucatán, la ola guinda se aventó, puerta por puerta, para chismearles que este año las yucatecas tienen la oportunidad de tener al gobernador más justo de las últimas décadas.

Joaquín Díaz Méndez, chilpayate del candidato, boqueó que este 2024 el pueblo regresa a la mano de su padre, un candidato que sigue el camino de la esperanza trazado por el líder moral y fundador del movimiento.

"Huachito" aseguró que aunque su padre se encuentre en recuperación tras una cirugía derivada de una fractura en su brazo, los vientos del cambio verdadero están presentes en todo el estado, pues en cada rincón hay personas llevando el mensaje: la campaña de la gente es fuerte, sólida y continua para adelante.

"Vamos juntos hasta la victoria por un gobierno con bienestar para todas y todos", expresó el hijo de Díaz Mena, y en respuesta recibió el grito unisono de "Huacho gobernador" de parte de los animados asistentes.

También participó Oscar Brito Zapata, candidato a diputado del Distrito tres Federal, quien tras una ciudadanía a acudir a las urnas el próximo dos de junio y brindarles un voto de confianza a todos los candidatos de Morena, PT y PVEM para que la esperanza llegue a todo Yucatán.

"Para que se acabe la desigualdad tiene que llegar Morena de la mano de Huacho Díaz Mena", subrayó Oscar Brito.

El candidato recordó que "Huacho" ha cumplido con todos sus compromisos desde cualquier trinchera, y por ello, será el mejor gobernador que haya conocido el estado.




Crece la brecha entre candidatos

La casa encuestadora Massive Caller publicó ayer sus más recientes resultados sobre las preferencias al voto para llegar al gobierno de Yucatán, que se basan en la encuesta realizada un día antes, el día 2, en la cual Renán Barrera Concha afianza su ventaja sobre Joaquín "Huacho" Díaz Mena.

Esta vez los candidatos punteros ampliaron la brecha de diferencia, en un 2% respecto a la encuesta anterior realizada el día del arranque oficial de las campañas, el pasado 1 de marzo; también cambió el número de personas indecisas.

Así, Renán Barrera, representante de PAN-PRI-Panal, alcanzó una ventaja de 14.4% puntos porcentuales sobre su más cercano contrincante, "Huacho" Díaz, de la coalición Morena-PT-PVEM, es decir, casi el 15%.

En total Barrera Concha obtuvo 45% de las preferencias, Díaz Mena 30.6%, Vida Gómez Herrera (de MC), 4.5% y aparece Jasmin López Manrique, "Tina Tuyub" (PRD), quien tuvo 2.5%, mientras que los indecisos tuvieron 17.4%.

Comparando la encuesta del 1 de marzo, Barrera Concha pasó de 43.8% a 45%; Díaz Mena, de 32.6 a 30.6%; Vida Gómez, de 2.2 a 4.5%; y "Tina Tuyub", de 1.7 a 2.5%; mientras que "Aún no decide", de 20% a 17.7%.

De esto, se puede deducir que el candidato Renán Barrera Concha es el que se está beneficiando de un posible cambio de los indecisos.

También se observa un ligero incremento de

quiminto de Massive Caller, Barrera Concha ha mantenido y afianzado su ventaja en las preferencias al voto de



PROefectivo
No te preocupes por tu buró de crédito, nosotros te APOYAMOS.
BIENVENIDOS TODOS, tu préstamo es INMEDIATO.
TASA DE INTERÉS 1.14%
Horarios de atención: Lun - Vie: 9 am / 7 pm, Sábados: 9 am / 4 pm

PRÉSTAMO	MENSUALIDAD
\$20,000	\$222
\$50,000	\$668
\$100,000	\$1,114
\$180,000	\$2,005
\$300,000	\$3,342
\$500,000	\$5,570

LLÁMANOS 9995283263 9995307097

nido altas y bajas semana con semana. Actualmente la diferencia entre ambos candidatos es de 14.4 puntos.

La investigación de Massive Caller se realizó el 1 de marzo mediante 1,000 encuestas aplicadas, con un error de +/- 3.4%.

Se levantaron mediante la técnica de "robot" en grabaciones enviadas a los hogares que son contestadas por el propio entrevistado.

Las llamadas se realizan en forma aleatoria a fin de que sean representativas y la frecuencia de no respuesta es de 0% y tasa de rechazo del 95%.



EL VOTO ES LIBRE Y SECRETO

PRÉSTAMOS:

- Requisitos: tener casa, delito, terreno aunque deba reformar,
- Fovissste, Banajército, Bancos, etc.
- Autorización mismo día
- Sin revisar buró, ni ingresos
- Sin anticistas, ni despididos

C-25-B-1935 por 26 reguila, Finac. La Familia & (P)onol, Mérida, Yuc. Autobus Alcanzar Pasa

9992-94-40-55

Calle 21 # 418 x 22 y 22-A Manzana 14 Col. Ciudad Industrial, Mérida, Yucatán, México. C.P. 97288. Tel.: (999) 930-35-50- Fax: ext. 175

Sitio web: www.iepac.mx. Correo electrónico: contacto@iepac.mx